



# Boletín de la Asociación de Antiguos Colegiales

## C.M.U. "Virgen del Carmen"



Queridos amigos:

He querido dedicar este número de nuestros boletines al 50 aniversario de nuestro Colegio Mayor Virgen del Carmen.

Son 50 años de encuentros, de vivencias, de historias, de emociones, de detalles, de éxitos y fracasos, de fe, de esperanza, de añoranza. Pues si, 50 años hace que abrió las puertas este Colegio Mayor.

Desde aquí un recuerdo a todos aquellos que con su esfuerzo, dedicación y entusiasmo han hecho lo que es este Colegio Mayor; a directores, religiosos/as, trabajadores, colegiales que han dedicado parte de su vida a construir un Colegio Mayor del que nos sentimos orgullosos.

Han sido años dedicados a la formación de muchas generaciones de jóvenes que han ido pasando por estas instalaciones. Seguramente algo de lo que

aquí recibieron lo han utilizado a lo largo de sus vidas.

Años de convivencia, ¡cómo no!, en la que se compartía casi de todo durante las 24 horas del día, de los meses y de los años. Recuerdos que permanecen con nosotros y que seguramente nos han enriquecido como personas.

También un recuerdo muy especial a los que ya no están entre nosotros pero que indudablemente siguen en nuestros recuerdos y que hubiesen estado emocionados por compartir estos momentos con sus amigos. Por que de aquí se sale siendo amigo.

Agradecer a todos los que aún os vais acercando por aquí y continuáis colaborando con este vuestro Colegio Mayor. Indudablemente algo os dio el Colegio y como ya sabéis "de bien nacido es ser agradecido".

Pedro J. Girón Agraz  
Director

## Inicio de los Actos del 50 Aniversario del Colegio Mayor



Para celebrar estos 50 años de historia nos reunimos entorno a la Eucaristía que celebraron tres Directores: P. Luis Gallardo, P. David Oliver y P. Vicente Aranda.

A continuación pasamos al Salón de Actos para entrega de recuerdos a la promoción del 91 y a los que iniciaron la andadura en el Colegio Mayor hace 50 años.

Manuel Graciá nos adentró en la exposición fotográfica que recoge parte de esta amplia y rica historia.



También se tuvo un pequeño homenaje a los directores que han trabajado en el Colegio Mayor durante estos años: Manuel Graciá, Rafael Melús, Dionisio Yabata, Vicente Aranda, Miguel Solera, Luis Gallardo, Salvador Muñoz, David Oliver y Pedro Girón. Acompañados por el Rector de la Universidad de Zaragoza D. José Antonio Mayoral y por D. Julio Arenera, presidente de la Asociación de Excolegiales.

Y aquí tenemos a la primera promoción de los 50 años. Son los primeros que entraron en este Colegio Mayor y que hoy los tenemos aquí. Hay muchos más pero estos han hecho un esfuerzo por venir y celebrar este acontecimiento: Miguel A. Almela, Julio Arenera, Jesús M<sup>a</sup> Crespo, José Ramón Fuentes, José Giné, Alberto Naya, Fernando Peña, José Renalías, Miguel A. Ruiz, Juan Pablo Zabala, Fernando Mercadal. Gracias a todos.

## EXPOSICIÓN PERMANENTE DE ESTOS 50 AÑOS



## UNA BUENA MESA COLEGIAL PARA REPONERSE



## Conferencia de D. Manuel Pizarro

Para iniciar el ciclo de conferencias programadas con motivo del 50 Aniversario del Colegio Mayor tuvimos la suerte de contar con D. Manuel Pizarro al que presentó D. Julio Arenere. Además de recordar su paso por el Colegio Mayor y valorar la oportunidad que es convivir en el mismo, nos dió un buen recorrido por la situación económica actual y por el estado de la Universidad en estos momentos.



## Conferencia con D. José M<sup>a</sup> Ruiz Moreno

La segunda conferencia sobre Salud Visual la impartió D. José M<sup>a</sup> Ruiz Moreno. También participó su hermano D. Oscar Ruiz Moreno que hizo un recorrido del paso de los Ruiz Moreno por el Colegio Mayor. D. José María nos habló del problema de la ceguera a nivel mundial y estatal y de los avances de la cirugía para paliar estos males. Fueron presentados por su primo D. José María Moreno quien hizo referencia a los 50 años de funcionamiento del Colegio Mayor.



## PRÓXIMAS CONFERENCIAS EN EL COLEGIO MAYOR

### CONFERENCIA

#### La transición energética en España

PONENTES:

D. JOSÉ LUIS GIL SÁNCHEZ  
Gas Natural Fenosa

D. JESÚS SALDAÑA FERNÁNDEZ  
Enagas

D. IGNACIO GRANGEL VICENTE  
Red Eléctrica de España

MODERADOR:

D. PEDRO SÁNCHEZ SÁNCHEZ

Con motivo de la celebración del 50 aniversario del

**COLEGIO MAYOR UNIVERSITARIO  
"VIRGEN DEL CARMEN"**

LUGAR:  
Salón de Actos  
CMU Virgen del Carmen  
C/ Albareda 23

DÍA Y HORA:  
19 de enero a las 19:30

### CONFERENCIA

#### Presente y futuro de las personas con autismo en nuestra sociedad.

PONENTE:

D. JOAQUÍN FUENTES BIGGI  
Consejero de la Asociación Mundial  
de Psiquiatría Infantil.

MODERADOR:

D. FRANCISCO GÓMEZ CASAL

Con motivo de la celebración del 50 aniversario del

**COLEGIO MAYOR UNIVERSITARIO  
"VIRGEN DEL CARMEN"**

LUGAR:  
Salón de Actos  
CMU Virgen del Carmen  
C/ Albareda 23

DÍA Y HORA:  
23 de febrero a las 19:30

Y aún nos quedan unas conferencias para seguir con la programación que nos hicimos para conmemorar estos 50 años. Ahí las tenéis: versarán sobre la Energía y sobre el Autismo.

Para ellas contamos con significados colegiales que en estos campos han ido desarrollando su labor profesional con maestría.

Seguro, que como las anteriores, atraerán la atención de cuantos nos acerquemos para acompañarlos y aprender de lo que nos transmitan.

De antemano, muchas gracias.

## PROMOCIÓN DEL 91

Como todos los septiembreros entregamos los platos conmemorativos de los 25 años de su entrada en el Colegio Mayor. Este año le tocaba a la promoción del 91. Y con nosotros estuvieron recordando anécdotas y vivencias Alberto Cajal, Alfonso Campo, Daniel Lahoz, Carlos Martínez y Emilio Villanueva.

Compartimos un día colegial, con buena comida, buenas partidas de cartas y mejor compañía. Agradecemos su presencia entre nosotros. Gracias.



## FIESTA DE NAVIDAD 2016

Esta fiesta de Navidad tuvimos entre nosotros a Jordi Fortuño Vidal, un excolegial de hace 5 años que vino a hacer la felicitación navideña a los actuales colegiales.

Colegial de Monzón, decano y estudiante de Medicina.

Actualmente ejerce de traumatólogo en el Hospital de Lérida.

Gran entusiasta del Colegio Mayor, al terminar se hizo socio de la Asociación de Excolegiales. En su discurso hizo un recorrido por su paso como colegial, relató anécdotas y resaltó los valores que se pueden obtener en el Colegio Mayor.

Buen colegial, mejor estudiante y excelente persona son los rastros que dejó en el Colegio en los 4 años que estuvo en él.



EL COLEGIO MAYOR  
Y  
LA ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS

OS DESEAN QUE PASÉIS  
UNA **FELIZ NAVIDAD**  
Y UN PRÓSPERO  
**AÑO 2017**

